

## Horóscopos jueves 28 de octubre de 2021

### Aries. Paciencia en las relaciones con los demás.

En el trabajo tienes a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional recibiendo una cuadratura del Sol en tu casa 7 de las relaciones. Este es un aspecto complicado y nos dice que hay que tener mucha paciencia ya que te vas a ver envuelto en juegos de poder entre tus compañeros de trabajo y el jefe. Quizás te quiera hacer sentir celoso prestando atención a alguien más o cosas por el estilo. No caigas en esos juegos.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 haciendo oposición a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento así que puede ser que te encuentres en una situación en la que se te juzgue a ti y a tu novio en un evento público, tómallo con calma y humor, es la mejor manera de salir adelante.

### Tauro. Cuidado con obsesionarte con el trabajo.

En el trabajo el día de hoy tienes al Sol en tu casa 6 realizando una cuadratura a la Luna en tu casa 4 del hogar y familia. Hay que tener cuidado en no darle más atención al trabajo que a tu familia ya que uno es para toda la vida y el otro no. Presta atención a lo que te quieren decir en tu hogar.

En el amor tu casa 5 está regida por Mercurio quien está en tu casa 6 del trabajo, esto nos dice que estás prestando demasiada atención al trabajo por encima del romance. Hay que saber balancear los extremos en la vida y esto no es precisamente sano. Date tiempo para coincidir con tu pareja.

### Géminis. Moderación en temas de amor y romance.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del gozo por lo que hay que moderarse si sales con compañeros de tu oficina a divertirse ya que también puedes gastar de más sin fijarte.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 2 haciendo una cuadratura al Sol en tu casa 5 del amor y romance. Hay que medir tus gastos al salir a divertirse ya que con esta combinación puedes dejarte llevar por lo bien que la estás pasando y acabar gastando de más.

### Cáncer. Cuidado con las conspiraciones en la oficina.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 proyectando un sextil a Júpiter en tu casa 8 de los secretos. Este tránsito es muy positivo, pero dada la naturaleza de la casa 8 se corre muchos riesgos de entrar en juegos de conspiración donde se oculta la información para ganar algo. Trata de ser honesto hasta donde se pueda.

En el amor Marte rige tu casa 5 y está todavía avanzando en el signo de Libra ya para entrar a Escorpión. En unos días el amor despegará con mucha fuerza y energía, habrá muchas oportunidades románticas y todo mejorará.

#### Leo. Cuidado con perder la cabeza hoy.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones así que hay que tratar de mantenerte controlado en tu trato con los demás ya que estarás muy sensible y con mucha energía mientras que los demás estarán muy apáticos y sin interés.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad haciendo una oposición a Saturno en tu casa 7 de la pareja. Es un momento de tensiones en el que tu compañero puede reaccionar de una manera muy fría y desinteresada a algo que le quieres comunicar y para ti es importante. Calma, respira antes de explotar y considera que no todos reaccionan igual que tú.

#### Virgo. Intenta conectar con tus emociones.

En el trabajo el día de hoy tienes a Saturno en tu casa 6 recibiendo la oposición de la Luna en tu casa 12 del autosabotaje. Así que es necesario el día de hoy conectar con tu empatía y sensibilidad ya que estás reaccionando de manera muy fría y desinteresada a los demás.

En el amor el tema es similar ya que Saturno también rige tu casa 5, puedes ser muy cortante y frío en tu búsqueda de romance en este día mientras que lo que se necesita para conectar de modo correcto con tu novio es mayor sensibilidad.

#### Libra. Muy buen momento para enamorar a tu pareja.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está recibiendo un sextil muy positivo de Venus. Esto se interpreta como que vas a tener facilidad para conectar con otros y convencer a los demás de tus ideas y proyectos. Aprovecha esta energía para avanzar tus pendientes.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5 del romance recibiendo un sextil muy positivo de Venus en tu casa 3 de la comunicación así que hoy el trabajo está en ser seductor y comunicar a tu pareja las palabras que se necesitan para inflamarlo en pasión.

#### Escorpión. Buen día para crecer en el trabajo.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna en tu casa 10 del reconocimiento profesional haciendo una cuadratura al Sol en tu casa 1 de la personalidad. Este aspecto se interpreta como triunfo a través del conflicto así que hoy no le tengas miedo a enfrentarte a los demás para defender tus ideas. Saldrás victorioso.

En el amor es necesario hacer una inversión en un tema del hogar. El regente de tu casa 5 es Júpiter y está en tu casa 4 del hogar y familia recibiendo un sextil de Venus desde la casa 2 del dinero y finanzas. Así que hay que invertir para mejorar el hogar en este día.

### Sagitario. La comunicación hoy es importante.

En el trabajo es muy importante que uses con inteligencia la comunicación, tienes a Venus en tu casa 1 dándote un especial carisma y se conecta con Júpiter tu regente natal en tu casa 3 de la comunicación así que hay que transmitir tus ideas a los demás de un modo agradable.

En el amor este mismo tránsito te puede ayudar mucho para intimar con tu novio ya que lo que digas hoy sonará agradable y podrás usar esta energía para seducir y agradar mucho a la persona que amas. Es una gran oportunidad así que aprovéchala.

### Capricornio. Convéncete de que mereces amor.

En el trabajo es un día para comunicar de un modo adecuado a tu equipo las instrucciones que tienes de tu jefe. Mercurio está en Libra y este signo pide trabajar en equipos y pensando en el bien de los demás, así que no pierdas de vista esto.

En el amor es un día para trabajar tu autoestima y así crecer con tu pareja o en la búsqueda de una. Venus el planeta del amor y el gozo está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que esforzarnos para conectar con esta energía y proyectarla de un modo correcto.

### Acuario. Tensiones con tu pareja y en el trabajo.

En el trabajo Saturno en tu casa 1 de la personalidad recibe una cuadratura por parte del Sol en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se interpreta como tensiones y diferencias entre tú y una figura de autoridad. Se prudente a la hora de luchar tus batallas, hay algunas en las que no vale la pena perder el tiempo.

En el amor el día de hoy tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja realizando una oposición a Saturno tu regente en la casa 1 de la personalidad. Esto puede generar tensiones ya que tu compañero va a estar bastante emocional y sensible y tú no lo vas a estar. Hay que ser paciente y tratar de conectar con las necesidades de tu pareja para poder evitar problemas.

Piscis. Ten cuidado con sabotearte.

En el trabajo tienes la Luna en tu casa 6 del trabajo proyectando sus rayos en oposición a Saturno en tu casa 12 del autosabotaje. Que tu sensibilidad en este día no te domine ya que vas a encontrar mucha frialdad en tu alrededor. No le prestes atención a las críticas y sigue con tu trabajo.